



**INFORMAN.id**

## **Peduli Keselamatan Warga, Babinsa Koramil-04 Kodim 1401/Majene Gelar Kerja Bakti di Ulumanda**

**M Ali Akbar - [SULBAR.INFORMAN.ID](http://SULBAR.INFORMAN.ID)**

Feb 8, 2025 - 13:59



Majene – Kepedulian terhadap kebersihan lingkungan dan keselamatan warga kembali ditunjukkan oleh Babinsa Koramil 04/Malunda, Kodim 1401/Majene. Koptu Asri bersama masyarakat Desa Kabiraan, Kecamatan Ulumanda, Kabupaten Majene, menggelar kerja bakti membersihkan bahu jalan di sepanjang jalan utama desa yang sudah dipenuhi rumput liar, Sabtu (8/2/2025).

Koptu Asri menyampaikan, Rumput liar yang menjalar ke badan jalan dikhawatirkan dapat mengganggu aktivitas pengguna jalan dan berpotensi menyebabkan kecelakaan.

“Sebagai Babinsa, kami memiliki tanggung jawab tidak hanya dalam pembinaan teritorial, tetapi juga dalam memastikan lingkungan tetap bersih dan aman bagi masyarakat,” tambahnya.

Salah satu warga, Bapak Rahman, menyampaikan rasa terima kasihnya atas kehadiran Babinsa dalam kegiatan kerja bakti ini.

“Dengan adanya kegiatan ini, jalan menjadi lebih bersih dan kami pun lebih nyaman saat melintas. Semoga kegiatan seperti ini bisa terus dilakukan secara rutin,” tuturnya.

Selain menjaga kebersihan lingkungan, kegiatan ini juga menjadi ajang mempererat kebersamaan antara TNI dan masyarakat.

Danramil 04/Malunda, Lettu Inf Alimuddin, mengapresiasi inisiatif Babinsa dan antusiasme masyarakat dalam kegiatan ini. Ia menegaskan bahwa peran Babinsa tidak hanya dalam aspek pertahanan, tetapi juga dalam mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat.

“Kami berharap kebersamaan ini terus terjaga dan semakin mempererat hubungan antara TNI dengan rakyat, karena bersama rakyat TNI kuat,” tegasnya.

Dengan adanya kerja bakti ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan secara mandiri. Babinsa Koramil 04/Malunda juga mengimbau warga untuk terus menjaga kebersihan jalan agar desa tetap tertata rapi dan aman bagi semua pengguna jalan.